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Reunião Ordinária 

I Conferencia Municipal de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora 

VIII Conferência Municipal de Saúde 

Aos 23 dias do mês de abril de 2025, as 9h21, reuniram-se na Casa dos Conselhos Maria 

de Fatima Rocha Pereira os membros Conselho Municipal de Saúde para finalizar a 

Organização da Primeira Conferência de Saúde do trabalhador e da Trabalhadora e oitava 

Conferência Municipal de Saúde, sob coordenação do Presidente desse conselho Warley 

Rodrigues da Luz representante do SEGUNDO CONSELHO COMUNITÁRIO DE 

SEGURANÇA DE MOZARLANDIA-GO (CONSEG) e presença dos seguintes 

conselheiros: SINDICATO DE AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E AGENTE DE 

COMBATE A ENDEMIAS DO OESTE GOIANO (SINDACS)  Celia  Maria da Silva (suplente); 

e Creuzangela Ferreira Morais Titular; CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA-GO 

(CREFITO); Ricardo Ribeiro Silva Titular; Josiane Rosa de Souza Silva Cangussu EQUIPE 

DE CICLISMO BARREIRINHO e a Senhora  Mariana  Alves Figueredo representante da 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXEPICIONAIS (APAE) A Senhora Maria Cristina 

Secretaria Executiva da Casa dos Conselhos começou falando sobre o que ainda estava 

faltando para realização das conferências: a Primeira Conferência de Saúde do trabalhador 

e da Trabalhadora e Oitava Conferência Municipal de Saúde. Primeiro estava faltando uma 

pessoa para ler o regulamento das conferências embora o professor Marcos Antônio o 

popular Marcao tenha sido convidado, recusou o convite porque tem outro compromisso e 

nesse momento foi questionado a respeito do acordo feito nas reunião anteriores de chamar 

o professor Marcão para ler o regulamento e o Paulo Yuri ou Elicley para mestre de 

cerimônia e a Senhora Maria Cristina disse que tinha perguntado a Cacylda Servidora da 

Secretaria Municipal de Saúde e represente da mesma na Comissão de organização das 

Conferências se na prefeitura havia alguém que pra fazer esse trabalho mas, a Senhora  

Mariana,  Senhora Célia discordaram e ela acatou a reclamação admitindo que na 

dificuldade de organização precipitou-se e fez uma ligação via WhatsApp para Cacylda 

que me respondeu que a Secretária de Saúde a Senhora Renata tinha argumentado  
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exatamente que esses seriam os convidados como acordado nas reuniões. Discutiu-se 

também sobre a questão da Pré-conferência que infelizmente não ocorreu conforme 

planejado no dia 14/04/2025 não aconteceu porque o público alvo não compareceu , foi 

adiada para fazer os convites que foram entregues nas escolas ,unidades de saúde, 

secretárias e outras repartições públicas para 16/04/2025 e mesmo assim só participaram 

(18) dezoito servidores, então foi concluído pelo plenário que o mobilização não aconteceu 

como deveria e no dia 22/04/2025 estava programado para a pré-conferência no JBS, nas 

a direção só disponibilizou para dia 23/04/2025 ás 10:40 e avisou no dia 22/04/2025 á noite 

e o responsável o psicólogo Eduardo não conseguiu comparecer pois tinha outro 

compromisso no horário e todos tinham conhecimento que ele se encontra-se 

sobrecarregado o que diverge totalmente do tema da conferência. 0 Presidente do 

Conselho o Senhor Warley falou das dificuldades que teve para organizar o um horário na 

JBS e que isso não será bom para um próximo evento pois teve que articular com os chefes 

da empresa para conseguir o horário. Decide-se então deixar a avaliação uma próxima 

reunião e a Senhora  Mariana  disse que como componente para Comissão de relatoria todas 

essas situações seriam relatadas no parecer da conferência. A Senhora  Mariana  ligou para 

Elicley, que estava com problemas de saúde e não conseguia comparecer. Ligou para 

Paulo Yuri, que aceitou, mas s6 podia na quinta-feira, 24/04/2025. Então entrou em contato 

com Edmilson (Kazuza), que aceitou ir na sexta-feira pela manhã e retomaria a tarde. 

Ambos foram informados que prestariam um serviço voluntário. Ficou acordado que a 

Senhora Maria Cristina enviaria o roteiro para a Senhora  Mariana,  para que esta pudesse 

dividir o material em duas partes e postaria a divisão nos grupos do  CMS,  de modo que a 

Maria Cristina verificasse se a proposta estava adequada antes de enviar para o Kazuza e 

para o Paulo Yuri. Além disso, a Senhora Maria Cristina informou que a servidora Cacylda 

estaria com várias atribuições da conferência. A Senhora  Mariana  questionou quais seriam 

essas atribuições, visto que tal repasse não foi comunicado ao Conselho. Diante disso, 

Maria Cristina retificou sua fala, esclarecendo que Cacylda estava apenas com a atribuição 

do credenciamento. A Senhora  Mariana  solicitou que todas as atribuições da servidora 

Cacylda, bem como dos demais servidores da Secretaria Municipal de Saúde envolvidos 

na conferência, fossem descritas em ata, com detalhamento de quem as repassou e quem  
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autorizou o repasse das responsabilidades. Foi comunicado também que no regimento 

constaria que o público nas conferências seria de cem (100) participantes sendo que trinta 

por cento (30%) deveria ser delegado de acordo com regimento e regulamento da mesma 

que foram aprovados em reunião nos dias 10 e 11/04/2025 e Maria Cristina também 

perguntou quem iria fazer a ata no dia da conferência, se era algum membro da relatoria, a 

Senhora  Mariana  respondeu que deveria ser a Senhora Maria Margarida da Silva 

(Nenzinha), porque foi a servidora designada pela Secretaria Municipal de Saúde para 

auxiliar no relatório e demais documentos das conferências, pois era remunerada. A 

Senhora Maria Cristina também relatou que não foi possível conseguir um artista local para 

realizar a apresentação cultural na conferência. A Senhora  Mariana  então questionou que, 

na primeira reunião, já haviam sido indicados os nomes de Maria Eduarda e o Paulo Yuri 

para essa apresentação. Contudo, a própria Maria Cristina argumentou, na ocasião, que 

não seria adequado repetir os mesmos cantores que estão em todos os eventos da cidade, 

sugerindo que fosse aberto espaço para novos artistas. Diante da proximidade do evento, 

considerou-se inviável convidar a Maria Eduarda e a Paulo Yuri para se apresentarem. 

Sendo sugerido pela  Mariana  ficar sem apresentação devido ao curto prazo, para evitar 

mais falhas, porém a Senhora Maria Cristina solicitou a autorização para convidar o próprio 

esposo para realizar a apresentação. Assim, foi acordado que a apresentação cultural 

ficaria sob responsabilidade do esposo da Secretária Executiva da Casa dos Conselhos, 

Maria Cristina, visto que o mesmo já havia sido convidado pela própria Maria Cristina. Nada 

mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, sendo lavrada a presente ata, que após lida 

aprovada, 	 será 	 assinada 	 pelos 
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